

Kristian González es el nuevo Director Ejecutivo de ARCA

Oportunidades de negocio para el sector de agua, saneamiento e infraestructura:

El Directorio de la Agencia de Regulación y Control del Agua (ARCA) designó a Kristian González como Director Ejecutivo de la entidad.

El nuevo Director de ARCA es Ingeniero Comercial graduado en la Universidad del Pacífico y tiene una maestría en Administración de Negocios por la Universidad Andina Simón Bolívar. Además tiene 17 años de experiencia en el sector público en cargos de tesorería, presupuesto y finanzas en CELEC EP, Transelectric, Petroamazonas, Secretaría de Hidrocarburos, Ministerio del Interior, Secretaría Nacional de Inteligencia, entre otras entidades.

Kristian González reemplaza a María Luisa Coello quien ejerció la Dirección Ejecutiva desde octubre de 2019 hasta abril de 2024.

Director Ejecutivo – Mgs. Kristian González

Kristian González, recién designado como Director Ejecutivo de la Agencia de Regulación y Control del Agua (ARCA), con más de 18 años de experiencia, trae consigo una sólida trayectoria en el sector público del país, colaborando previamente con diversos ministerios, secretarías de estado y empresas públicas (sectores estratégicos).

Durante su carrera, ha desempeñado cargos clave que han fortalecido su experiencia y conocimiento en la gestión de regulación y control gubernamental.

Entre estos roles se destacan su labor como:

- Coordinador General Administrativo Financiero, de la Secretaría Técnica de Prevención Integral de Drogas.
- Subgerente Administrativo Financiero, de la Corporación Eléctrica del Ecuador CELEC EP – HIDROTOAPI.
- Coordinador General Administrativo Financiero, de la Secretaría de Hidrocarburos.
- Asesor del Secretario Ejecutivo, del Instituto de Eco-Desarrollo Regional Amazónico (ECORAE).
- Asesor del Ministerio del Interior.
- Subgerente Financiero, de la Corporación Eléctrica del Ecuador CELEC EP – TRANSELECTRIC.
- Subgerente Financiero, de la Corporación Eléctrica del Ecuador CELEC EP – COCA CODO SINCLAIR, entre otros.

También ha dejado su huella en el ámbito privado, demostrando su valía en destacadas empresas.



Fuente: [Agencia de Regulación y Control del Agua](#), 04-abril-2024.